Die Seeräuber waren überlegen, das Schiff, auf welchem sich Karl befand, sing an zu sinken, viele der verwundeten und mit ihnen Karl wursden von den Seeräubern ergriffen und auf ihr Fahrzeug gebracht. Was die Seeräuber auf dem überwältigten Schiffe an Gütern noch erbeuten konnten, das eigneten sie sich zu und schleppten es in ihr Schiff.

Endlich sah Karl vom feindlichen Fahrzeuge aus das Schiff, auf welchem er sich noch vor kurzer Zeit so wohl befand, untersinken.

Die Seeräuber erhoben ein lautes und wildes Geschrei und segelten mit ihren Gesangenen und den erbeuteten Gütern davon.

ì

Ħ

ď

Schmerzlich vermißte Karl unter den Mitgesfangenen den Matrosen, der sich seiner auf der ganzen Reise so väterlich angenommen hatte, er mochte vielleicht im Kampse geblieben oder mit dem Schisse untergegangen sehn. Auch des Kapitains wurde er nicht gewahr, der vielleicht gleiches Loos mit dem Matrosen hatte.

Karl schauberte bei dem Gedanken, sich in den Händen von Seeräubern zu befinden, zusammen.